

FDP-Fraktion Gemeinde Ganderkesee
Hohenkamp 38, 27777 Ganderkesee

Frau
Bürgermeisterin Alice Gerken
Gemeinde Ganderkesee
Mühlenstr. 2
27777 Ganderkesee

Verzicht auf eine Plakatierung zu den Wahlen in der Gemeinde Ganderkesee

Ganderkesee,
14.09.2020

Marion Daniel
Fraktionsvorsitzende

marion_daniel@t-online.de

FDP-Fraktion
Gemeinde Ganderkesee
Hohenkamp 38
27777 Ganderkesee

Tel.: 04223-2921
www.fdp-ganderkesee.de

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

Klima- und Umweltschutz sind auch in unserer Gemeinde ein gemeinsames Anliegen aller politischen Parteien, Gruppierungen und der Bürger und Bürgerinnen.

So haben sich die im Rat vertretenen Parteien/Wählergruppe entschieden, bei allen Entscheidungen die Klima- und Umweltschutzaspekte einfließen zu lassen – „sozial ausgewogen, ökologisch wirksam und ökonomisch sinnvoll“ – wie es auch im Klimaschutzprogramm 2030 des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie festgeschrieben ist.

Im nächsten Jahr wird es Kommunal-, BürgermeisterInnen-, Landrats- und Bundestagswahlen geben, und in den vergangenen Jahren wurden vor den Wahlen von allen Parteien und Wählergruppen zahlreiche Wahlplakate aufgestellt - auch um die Bürger zu animieren, zur Wahl zu gehen.

Die wetterfesten Kunststoffplakate, die in den letzten Jahren nahezu ausschließlich verwendet wurden, sind weder bei der Herstellung noch bei der Entsorgung klima- und umweltfreundlich. Die Ozeane sind vermüllt durch Plastik, im Abwasser finden sich Mikroplastikteile, wir verbieten Plastiktüten und fordern eine Reduzierung beim Einsatz von Plastik, aber es wird mit Kunststoffplakaten plakatiert.

Wir, die FDP-Gemeinderatsfraktion, meinen: **Das ist nicht mehr zeitgemäß.**

Durch die Zeitungen und Sozialen Medien, die nahezu von allen genutzt werden, ist es heute möglich, Informationen zu den KandidatenInnen, den Wahlprogrammen, etc. mitzuteilen und zu verbreiten. Durch die Verteilung von Flyern wird nahezu jeder Haushalt erreicht.

Deshalb beantragen wir, diese Thematik im Ausschuss für Landwirtschaft, Umwelt- und Klimaschutz zu diskutieren, mit dem Ziel, auf eine Plakatierung in der Gemeinde Ganderkesee zu verzichten.

Mit freundlichen Grüßen



Marion Daniel
Fraktionsvorsitzende